

Hofheim, 16. Oktober 2017

Bundestagswahl: Amtliches Endergebnis steht fest

Höchste Wahlbeteiligung in Hessen im Wahlkreis 181 Main-Taunus

Das amtliche Endergebnis der Bundestagswahl im Wahlkreis 181 Main-Taunus steht fest. Das teilt Landrat Michael Cyriax als Wahlleiter mit.

Die CDU kam bei den Zweitstimmen auf 34,6 Prozent, gefolgt von der SPD mit 18,1 Prozent und der FDP mit 16,7 Prozent. Bündnis 90/Die Grünen erreichten 10,5 Prozent, die AfD 10,3 Prozent. Die Linke kam auf 6,0 Prozent. Die übrigen Parteien und Wählergruppen blieben jeweils unter einem Prozent der Stimmen.

Als direkt gewählter Kandidat zieht Norbert Altenkamp (CDU) mit 41,9 Prozent der Stimmen in den Bundestag ein. Bettina Stark-Watzinger (FDP, 10,9 Prozent) und Kordula Schulz-Asche (Bündnis 90/Die Grünen, 9,1 Prozent) kommen über ihre jeweiligen Landeslisten ins Parlament.

Den Angaben zufolge hatte der Wahlkreis, zu dem auch die Nachbarkommunen Kronberg, Königstein und Steinbach gehören, mit 81,4 Prozent die höchste Wahlbeteiligung aller 22 Wahlkreise in Hessen. Bundesweit war es Rang 13 von 299 Wahlkreisen.

Die kompletten Wahlergebnisse können auf der Internetseite des Kreises unter www.mtk.org/wahl2017 abgerufen werden.